

Rinden tributo a Vilma Espín en Santiago de Cuba



Santiago de Cuba, 7 abr (RHC) Mujeres y niñas de Santiago de Cuba le rindieron tributo, este 7 de abril, a la Heroína de la Sierra y el Llano, Vilma Espín (1930-2007), por el aniversario 87 de su natalicio que se cumple hoy.

Ante el monolito que guarda sus cenizas, en el Mausoleo a los héroes y mártires del II Frente Oriental, en la oriental provincia cubana, fueron depositadas ofrendas florales a la Presidenta Eterna de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), en nombre de las hijas de esta tierra y de su pueblo.

Participaron del homenaje Teresa Amarelle Boué, miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba, y secretaria general de la FMC, junto a las integrantes del secretariado nacional de la organización femenina y otras invitadas.

La estudiante de décimo grado de la comunidad serrana, Camila Jerez Ochoa, expresó, en nombre de las nuevas generaciones, que la presencia de Vilma en el lugar es un compromiso para seguir su ejemplo y defender las conquistas de la

Revolución.

Desde hace siete años las cenizas de la luchadora descansan en este Mausoleo que guarda la memoria de los combatientes del II Frente Oriental, al cual ella perteneció.

El conjunto fue inaugurado por el Comandante en Jefe Fidel Castro, el 11 de marzo de 1978, en ocasión de celebrarse el aniversario 20 de la creación del frente guerrillero, fundado y dirigido por el entonces Comandante Raúl Castro.

(Con información de la ACN)



Radio Habana Cuba